
Siracusa.  La  missione  del
commissario  Pinelli,
risolvere  grana  governance
Inda
Guardare al futuro. E’ il mantra del neo-commissario della
Fondazione Inda, Pierfrancesco Pinelli. Se il passato recente
si è ingarbugliato attorno ad indagini, polemiche e veleni, il
domani  deve  invece  essere  ambizioso  e  guidare  verso  il
prestigio che deve essere proprio della importante istituzione
siracusana.
Per questo Pinelli sa di dover risolvere anzitutto la grana
governance, a cominciare da uno Statuto usato come “arma” dai
contendenti  alle  ultime  tenzoni  che  rischiavano  di
compromettere  la  stagione  degli  spettacoli.
Che invece saranno regolarmente in scena, con uno sforzo a cui
Pinelli chiama la macchi a Inda. Una corsa contro il tempo,
senza  perdere  qualità  lungo  il  percorso  a  tappe  forzate.
L’intervista di SiracusaOggi.it

Siracusa. Vinciullo e La 7, è
gelo dopo il nuovo servizio
de La Gabbia. "Denuncio tutto
in Procura"
Avrà  un  nuovo  strascico  in  Procura  a  Siracusa  il  nuovo
servizio che La 7 ha realizzato sul caso nato dalle parole del
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deputato regionale Enzo Vinciullo. La trasmissione La Gabbia è
tornata ieri sera sulla vicenda dei deputati regionali che non
arrivano a fine mese. Un lungo servizio che mette in fila
cifre e dati e “rispolvera” quella breve dichiarazione del
deputato regionale Vinciullo di qualche giorno fa, da cui è
“scoppiato” il caso.
Proprio il parlamentare siracusano, nel corso del servizio,
viene nuovamente chiamato in causa dall’inviato de La Gabbia
(Silvio  Schembri),  a  cui  spiega  il  senso  delle  sue
affermazioni. E si parla di spese di rappresentanza e regali
di nozze.
“Ma l’intervista è molto più lunga e si è parlato di altro,
temi  più  seri.  Questa  volta  ho  registrato  tutto”,  sbotta
Vinciullo. “E’ chiaro a questo punto che c’è un progetto per
screditarmi.  Tre  servizi  in  pochi  giorni,  non  credo  di
meritare tutta questa ribalta nazionale. Io resto convinto che
c’è un disegno dietro per colpire me”. Per questo Vinciullo
tornerà in Procura, nel palazzo di viale Santa Panagia, per
mettere ancora una volta nero su bianco le sue accuse.

Un  termovalorizzatore  a
Priolo? Per il sindaco Rizza
devono essere i cittadini a
scegliere: "referendum"
Più che un progetto vero e proprio, al momento è solo un’idea.
Un’idea che, però, ha già il placet della Conferenza Stato-
Regioni:  si  ai  termovalorizzatori.  Uno  potrebbe  essere
realizzato al posto dell’ex centrale Tifeo, nella zona di
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Priolo. Ambientalisti già sul piede di guerra. Perplessità
anche a Priolo. “Ma a decidere saranno gli abitanti, con un
referendum”, anticipa il sindaco Antonello Rizza.

Siracusa.  Inda,  "la  nuova
stagione  non  è  a  rischio".
Domani  in  città  il
commissario Pinelli
Alla vigilia della prima uscita, pare informale, del nuovo
commissario straordinario dell’Inda, Pierfrancesco Pinelli, il
sindaco ed ormai ex presidente della fondazione, Giancarlo
Garozzo  dice   la  sua  sulla  vicenda  commissariamento
dell’istituto, intorno alla quale si sono scatenate, negli
ultimi giorni, accese polemiche. “Se l’obiettivo di chi muove
accuse, anche assurde, è quello di distruggere l’Inda, e non
può essere diversamente- ha detto il primo cittadino- può
davvero  toglierselo  dalla  testa”.  Tra  gli  interventi,  nel
corso della conferenza stampa in corso nella sala “Archimede”
del  palazzo  municipale  di  piazza  Minerva,  quello  dell’ex
componente  dell’ormai  sciolto  consiglio  d’amministrazione,
Paolo Giansiracusa.Ripercorsi diversi momenti  salienti del
percorso che cha condotto alla richiesta, poi assecondata dal
ministro  dei  Beni  culturali,  Dario  Franceschini,  partita
proprio  da  Garozzo,  di  commissariare  la  fondazione  per
superare  una  situazione  “diventata  ormai  ingestibile”.  Il
sindaco ha concertato la sua attenzione sul “botta e risposta”
a distanza con l’ex consigliere delegato Walter Pagliaro. Un
rapporto mai decollato nel cda Inda e “deflagrato” dopo il
commissariamento.  Garozzo  ribatte,  punto  per  punto,  alle
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accuse.  Poi  passa  all’attacco.  Pagliaro  è,  secondo  quanto
dichiarato  dall’ex  presidente  della  Fondazione  Inda,
responsabile  di  “abuso  di  competenze”.Sulle  vicende
giudiziarie  e  il  richiesto  dimensionamento  del  personale
coinvolto, Garozzo ha confermato l’apertura di un procedimento
disciplinare,  come  previsto  nel  caso  di  pubbliche
amministrazioni, ma congelato fino a quando non saranno emesse
le sentenze, “come indicato dai consulenti”.Difesa a spada
tratta,  invece,  della  macchina  Inda,  della  cui  bontà  il
sindaco è fermamente convinto. “Necessario farla ripartire- ha
spiegato  l’ex  presidente  della  Fondazione  Inda-  a  poche
settimane dall’avvio della nuova stagione”.

Siracusa. Maestranze Inda tra
preoccupazioni  e  orgoglio:
"in ritardo, ma ce la faremo"
Sarte, operai, macchinisti, attrezzisti: sono l’altra faccia
della Fondazione Inda. Uomini e donne che rendono possibile
ogni  anno  la  magia  del  Temenite,  trasformando  i  realtà  i
disegni e i bozzetti di scenografi e costumisti.
Stanno  vivendo  con  grande  preoccupazione  una  delle  piu’
tribolate  stagioni  del  prestigioso  istituto  siracusano.  Il
ritardo accumulato a causa di altre vicende crea difficoltà,
anche  di  bilancio  familiare,  per  lavoratori  di  solito
stagionali. Ma che garantiscono ancora una volta il massimo
impegno: “mettete in moto la macchina, noi realizzeremo tutto
per tempo”.
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Siracusa.  Una  armatura  per
sostenere  viale  Teocrito,
lavori sotto terra
A qualche decina di metri sotto viale Teocrito sta prendendo
forma  l’impalcatura  in  acciaio  Corten  che  permetterà  di
riaprire  il  tratto  stradale  chiuso,  all’altezza  della
rotatoria  con  via  del  Santuario.
Da uno stretto tombino si calano gli operai che si muoveranno
per due settimane circa all’interno della camera sottostradale
lungo cui scorre il canale San Giorgio. Monteranno sul posto
la  speciale  armatura  che  sosterrà  materialmente  il  tratto
stradale.

Da  Siracusa  la  proposta
nazionale  della  Cisl:
Versalis,  imprenditori
italiani  per  salvare  la
chimica
Parte da Siracusa la proposta nazionale della Cisl per salvare
Versalis  e  la  chimica  italiana  dal  passaggio  in  mani
totalmente straniere, con la cessione al fondo Sk Capital.
Angelo Colombini, segretario generale dei chimici Cisl, ha

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-una-armatura-per-sostenere-viale-teocrito-lavori-sotto-terra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-una-armatura-per-sostenere-viale-teocrito-lavori-sotto-terra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-una-armatura-per-sostenere-viale-teocrito-lavori-sotto-terra/
https://www.siracusaoggi.it/da-siracusa-la-proposta-nazionale-della-cisl-versalis-imprenditori-italiani-per-salvare-la-chimica-italiana/
https://www.siracusaoggi.it/da-siracusa-la-proposta-nazionale-della-cisl-versalis-imprenditori-italiani-per-salvare-la-chimica-italiana/
https://www.siracusaoggi.it/da-siracusa-la-proposta-nazionale-della-cisl-versalis-imprenditori-italiani-per-salvare-la-chimica-italiana/
https://www.siracusaoggi.it/da-siracusa-la-proposta-nazionale-della-cisl-versalis-imprenditori-italiani-per-salvare-la-chimica-italiana/
https://www.siracusaoggi.it/da-siracusa-la-proposta-nazionale-della-cisl-versalis-imprenditori-italiani-per-salvare-la-chimica-italiana/


spronato il governo nella ricerca di imprenditori italiani che
vogliano affiancare il fondo statunitense. Ce ne sarebbero già
di  interessati,  lascia  intendere  Colombini,  che  allontana
anche il rischio domino in particolare per l’area industriale
siracusana: “basta puntare sulla chimica sostenibile”, il suo
invito.
La proposta lanciata durante la riunione convocata nel salone
della sede Cisl di via Arsenale.

Siracusa. La Marina Militare
"recluta"  cadetti  nelle
scuole
I futuri diplomati hanno tempo fino al prossimo lunedì per
inviare la loro domanda di iscrizione all’Accademia navale di
Livorno, fiore all’occhiello della Marina Militare.
Le occasioni e le possibilità, anche di lavoro e carriera,
vengono illustrate in questi giorni dagli ufficiali e dai
sottufficiali di MariSicilia che hanno incontrato gli studenti
di varie scuole superiori.

Floridia.  Carnevale  2016,
oltre 10 mila in piazza per
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ballare con FM ITALIA
Oltre 10 mila  persone in piazza, ieri sera e per tutta la
notte, per la grande chiusura del Carnevale 2016 di Floridia.
Dopo lo strepitoso successo di sabato sera, quando piazza del
Popolo si è trasformata di un’immensa discoteca all’aperto, a
formare un vero e proprio tappeto umano, il Martedì Grasso è
andato ancor oltre le più rosee previsioni. La serata si è
aperta  con  la  sfilata  dei  carri  allegorici  in  concorso.
Ciascuno ha percorso le vie del cuore della città, concludendo
il percorso davanti alla Chiesa Madre per l’esibizione finale.
Possibilità,  quest’anno,  anche  di  esprimere  la  propria
preferenza attraverso Facebook. Un concorso “social” a cui
hanno aderito  12 mila 480 persone, con altrettanti click.  Ad
aggiudicarsi  la  competizione  il  carro  “Italia  mia  portami
via”, mentre per i gruppi mascherati il migliore è risultato
essere  “Polvere  di  Stelle”,  gruppo  storico  del  liceo
scientifico, da sempre protagonista del Carnevale di Floridia.
Poi, via al divertimento, con la musica di FM ITALIA, da
ballare e da cantare. Energia allo stato puro che non è venuta
meno un solo attimo fino a notte fonda. Sul palco, ad animare
una serata che rimarrà nella storia del Carnevale di Floridia,
la  “premiata  ditta”  dall’inconfondibile  professionalità,
 composta da Mimmo Contestabile, Max Braccia, Jerry Garcia,
Leo Bonarrivo, Toti On Air.

Siracusa.  Vinciullo  dopo  le
polemiche  su  La  7:  "Adesso
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fatemi spiegare"
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